
                                                        
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE DEZEMBRO 

Ao dia sete de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, o Conselho 

Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que 

abaixo subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião 

aconteceu no prédio da secretaria de saúde, com início às 09:20 da manhã, 

as instituições participantes da reunião são: Paróquia São José, Semusa, 

Sindicato dos Produtores Rurais, Sipemont, Rei Salomão, Umid e Coren. 

Dando início a reunião a Secretária Municipal de Saúde Sra. Alcione Baieta 

da Silva Bohrer, agradece a presença de todos e em seguida apresenta o Sr. 

Thiago Anízio com o novo Secretário Adjunto da SEMUSA, e logo passa a 

palavra para a Presidente do Conselho Sra. Luana Priscila Chaves da Silveira 

Vital, que explana os assuntos em pauta em primeiro momento faz a leitura 

da pauta referente ao acréscimo de 02 (duas) vagas de Médico Clinico Geral 

para a Unidade Hospitalar Irmã Dulce através do Teste Seletivo aprovado 

por este Conselho em última reunião ordinária, para melhor entendimento de 

todos Sra. Luana passa a palavra para o Conselheiro e Coordenador da 

Atenção Básica Sr. Jhonatan de Souza Oliveira que explica sobre o 

acréscimo de vagas sendo uma de pedido de exoneração de um dos médicos 

da Unidade Hospitalar e a outra vaga se refere ao Teste Seletivo onde foi 

feito o chamamento para a vaga porém nenhum profissional assumiu o cargo, 

sendo assim o hospital fica com escalas defasadas e com deficiência no 

atendimento à população, em seguida Sra. Alcione explica que a situação é 

preocupante pois a escala médica da Unidade Hospitalar já estava feito e 

foram surpreendidos com o pedido de exoneração, e por isso a necessidade 

da aprovação e explica que caso não haja profissionais credenciados no 

seletivo a situação tende a ficar mais preocupante, logo após todas as dúvidas 

sanadas o acréscimo de 02 (duas) vagas de Médico Clinico Geral para a 

Unidade Hospitalar Irmã Dulce foram aprovados por todos os Conselheiros 

presentes, em seguida a Sra. Presidente faz a leitura da próxima pauta 

referente a resposta do MEMORANDO N.624/SEMUSA/2021 associado 

aos problemas de goteiras e infiltrações na Unidade Hospitalar e Laboratório 

Municipal, e em resposta faz a leitura do OFÍCIO N.869/GAB/PMMN/2021 

informando que no momento os técnicos estão voltados aos trabalhos de 

decoração natalina, dentre outros trabalhos relacionados ao município, Sra. 

Alcione explica que essa notificação foi feita para o Gabinete do Prefeito 

pois o trabalho depende da empresa na qual foi contratada e está no prazo de 

manutenção e a empresa é responsável pela obra em um período de 05 



                                                        
 

 

(cinco) anos, e devido isto é necessário que os engenheiros da Prefeitura 

Municipal façam a avaliação e notifique a empresa, em seguida o 

Conselheiro Valmir explana que há diversos problemas no laboratório desde 

a inauguração onde pode ser visto vários erros, em seguida a Presidente 

explana que no dia da inauguração do laboratório a mesma foi até a prefeitura 

e o engenheiro responsável não estava e que recebeu uma ligação do outro 

engenheiro informando que iria notificar a empresa diante dos problemas 

existentes e trazer a resposta ao Conselho, e ela sugere levar ao Ministério 

Público, em seguida a Conselheira Claudete pergunta se a presidente 

notificou em documento formalizado pois pedido de boca é deixado em 

esquecimento , e a presidente disse que não, somente registro em ATA, em 

seguida a Sra. Secretária indicação que o CMS oficialize em documento para 

que não haja transtornos alegando que o conselho não notificou, em seguida 

o Vereador Thonatan que se fez presente opina dizendo que o Conselho 

notifique determinando um prazo, e caso não resolva dentro do prazo leve 

ao MP, em seguida a Sra. Presidente explica que algumas das obras que 

foram realizadas o Conselho Municipal de Saúde não foi notificado sendo 

assim não foram fiscalizar e solicita apoio da Gestão nessa questão, o 

Conselheiro Valmir diz que o Conselho precisa atuar na fiscalização para 

saber o que está sendo feito, em seguida a Sra. Alcione afirma que conselho 

tem que ser mais participativo e estar mais próximo que as portas da 

secretaria sempre estão abertas para qualquer solicitação e que o Conselho 

precisa fazer o papel em suas responsabilidades, e que sempre vai atender a 

qualquer solicitação e pede para que oficializem via documentos para 

respaldo em ambas partes, logo em seguida a Presidente cobra do Conselho 

sugere que seja feita novamente a comissão de recebimento de 

medicamentos através do Conselho Municipal de Saúde, e explica que a 

comissão anterior foi revogada devido à falta dos conselheiros onde acabava 

deixando acumular medicamentos e sendo assim não eram entregues a 

população, em seguida a Presidente faz o chamamento para que os 

conselheiros façam a visita de fiscalização na Unidade Básica de Saúde linha 

C-35 e Massangana para o dia 09/12/2021, em seguida a Sra. Secretária 

explana que a obra da UBS Massangana estão paradas devido o recurso não 

ter entrado em conta, finalizando a reunião a Secretária Executiva do 

Conselho Sra. Kamila Ferreira da Silva agradece novamente a presença e a 

atuação de cada Conselheiro em se dispor a prestar um trabalho de qualidade 

em prol de toda a população trazendo melhorias, logo a Secretária de Saúde 



                                                        
 

 

também agradece a participação de todos e que está muito grata pois é o seu 

primeiro ano como gestora e que sempre pede colaboração para que todos 

possam caminhar juntos em busca de melhorias para todos usuários do SUS, 

em seguida a Sra. Luana Presidente deu por encerrada a reunião, e eu Kamila 

Ferreira da Silva Secretária executiva do CMS lavrei esta Ata que será lida 

na próxima reunião ordinária e submetida a votação, nada mais a relatar, 

segue abaixo a assinatura de todos presentes: 

  

 

 

 

 

 



                                                        
 

 

 

 


